

ABSTRAK

Hanisa Sutoyo: PENGEMASAN *IN-DEPTH ARTICLE* PADA MEDIA DARING URBANASIA.COM (Analisis Deskriptif Artikel Keperawatan Edisi 14 Desember 2022 pada Rubrik Urbanasia+)

Menurut data dari Kominfo, saat ini media daring menduduki peringkat tiga besar sebagai sumber informasi yang diandalkan oleh banyak orang. Karena itu, media daring perlu menyajikan tulisan dengan jenis yang beragam untuk menarik pembaca, salah satunya jenis tulisan mendalam, seperti yang diterapkan oleh media daring Urbanasia.com pada rubrik *in-depth article* Urbanasia+nya. *In-depth article* ini merupakan hasil dari peliputan mendalam atau *in-depth reporting* yang dilakukan oleh tim Urbanasia.com. Sesuai dengan prinsip penulisan *in-depth reporting*, terdapat beberapa unsur yang harus diperhatikan oleh mereka, yaitu 'how,' 'why,' dan 'problem solving.'

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk menelaah bagaimana Urbanasia.com mengemas unsur 'how,' 'why,' dan 'problem solving' di dalam penulisan *in-depth article* mereka, khususnya pada tema keperawatan edisi 14 Desember 2022. Peneliti ingin mengetahui latar belakang serta tujuan Urbanasia.com mengangkat isu yang cukup sensitif tersebut.

Dalam mengkaji aspek-aspek yang tertuang dalam tujuan penelitian di atas, peneliti menggunakan pendekatan kualitatif dengan paradigma konstruktivisme. Adapun metode yang digunakan yaitu analisis deskriptif kualitatif. Teknik pengumpulan data pada penelitian ini, yaitu observasi dan wawancara informan yang berkaitan dengan pembahasan penelitian.

Hasil penelitian menunjukkan secara keseluruhan Urbanasia.com memiliki tujuan untuk memberikan edukasi terkait keperawatan dan telah mengimplementasikan unsur-unsur *in-depth reporting* pada rubrik Urbanasia+. Mereka mengemas unsur 'how' dengan menjelaskan bagaimana latar belakang dari viralnya isu keperawatan di masyarakat. Kemudian, unsur 'why' dijelaskan dengan menyebutkan unsur budaya sebagai alasan kenapa perbincangan ini bisa ramai di masyarakat. Terakhir, Urbanasia.com mengemas unsur 'problem solving' dengan menyertakan pendapat para ahli sebagai solusi yang diharapkan dapat menjadi perhatian masyarakat. Penelitian ini mencoba melihat bagaimana Urbanasia.com mengemas tulisan *in-depthnya* dengan topik yang mereka anggap penting, serta perlu dipahami dengan baik oleh masyarakat.

Kata Kunci : pelaporan mendalam, *in-depth article*, Urbanasia.com